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◎会務報告           会 長 小 坂 ― 郎
ロータリーll団国際親喜填学生の当クラブに於ける

申し込みが 最 終的に 2名 であったことを報■致 しま

す.

今年度 も後半に入りま した。

3月 20日 に特〕1事業が予定 されてお ります。又、 4

月には移動制会も控えてお ります

皆様の ご協力をお顧い致 しますt

◎司会

◎点芭

◎ロータリーソング 「我らの生装」

ソングリーダー 吉 沢 洋 最

バーの皆さんのご協力をお康いします.

来月 (2月 )19日 に第 1回 核選クラブ協議会を予定

しています.各 去員会草)炉辺会合等を開いて 準 備を

お願いします(

【委員会報告】

0出 席報告        出 席奏員会 赤 尾 森 雄

会員終数     4 2名

出席義務者数   4 1名 (出席免除者 2名 )

出席者数     3 5名

久府者数      6 (事 前 HU  O名)

出 席 手  8 5  3 7 %

欠 席 者 :北 村 章 彦 小 泉  博  杉   L L巳

高木 淳 比 高 野 範 城  由 キ 員 司

柿慎MU :な し

/ヽ 8  最 終打正出席暮  9 2  6 8 9 6

◎ニコニコ BO X    親 建活RD費員会 工 木 直 実

小坂 一 郎 よ うこそ 川 合様 本 日の卓話iし くお願

い します。

平野 行 庫 う 退 とい う言葉 イコ丁故か気にする今 日この

頃.

加藤書 =RL 川 合様  卓 話楽 しみですt

伊藤 英 也 川 合 章 夫様の卓話 楽 しみにしています

津守 弓よ範 新 日本ファ ミリー クラクの川合 さん iし

くおllFいします.

SAA委 員会 根 本 泰 守

会長 小 坂 ― 郎

幹事 平 野 行 産

長

合

原

会

川

推

◎幹事報告

東京日立RCよ り今年度いっばいの例会場臨時移転の

お知らせがきました。打 fl会場 :谷保天満宮 社 務所

次年度全国会員名簿の原稿が来ました,回 覧 しますの

で チ ェックしてlFき 訂 正なければO 訂 正われば

赤年でご記入お願いします.

多摩市福祉協議会から 「おくしだよりJ力S届きました

ので回覧 します.

寿例会の集合写真を rJ覧します.中 し込まれる方は名

簿にど記入下さいj l l r 5 0 0円です.

多摩 Ⅲ央警察岩の武道始めに出席 してきました.

0次 年度会務報告    会 長エレク ト 大 松 段 二

先週開催の第 2回 校送理事会の決定事項をご報告 し

ます!

次期理事会方f案 と縦送期FHHの予定 中 に活El計画作

成の日程について決定 しました=

また 去 員会組織 t)決まりましたのでクラブ組織一覧

表をホ日お配 りしましたど各=員 長j.め 委 員会メン

宮村

小林

宏 オ リジナルの与上カレンダー少 し理 りまし

たt欲 しい方は宮|すiで お‐「らせ下さい.

正 午 後は新信で来年度 予算折衝です.頑 振 り

ます→

伊澤ケイ子 先 週の例会お休み しました.メ ー クア ンプ

しまヽす

杉野志保子 先 週は何年かぶ りに風邪をひきましてお体

み してしまいました。 ス ミマセンご

関同 後 二 今 年初めての参IDです 末 年 せ)生しくお願

いします!

高1す  弘  1 9日 に 17人 目の孫が上まれま した。ひ

孫 とあわせて 13人 にな りました.ど こか

で表彰されるかもねⅢ

東京都多摩市落台 143京 エプラザホテル多摩561号
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[例会場]PtEフ ラサホテル多摩 たまつばさ4隠

〔例会日]● を遠水曜日1230 ● 月の最終例会1330

[会 長 ]」 板ヽ―郎 [幹  事 ]平 野行辰 [委 員長]霞 原正範 [副 委員長]杉 野志保子
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◎その他の報告
・ゴルフ同好会

日の合計平16. 000(累 8f¥674, 250)
f韓は ワズム フ レーズ イ メージJ … 心身 リランクス

の状態でテキス トではな くリスニングの繰 り返 しで会得

していきます。2～ 3ク 月で急に理解できるようになり、

ブレークスルー=「 現状打破J「開H民」が起 こります。

リズム :イ ン トネーシ ョン ア クセン トによる一定の リ

ズム感で会話が進む.

フレーズ :言 葉を つ  つ の単語ではなく、
一つの塊 と

して捉え、意味を理解する。

イメージ :道続する単語からその先や全体のイメージ創

りが行われる。

アメ リカ ソニーのサンデ ィエ ゴエ場の子供とに手伝って

もらった 日本語■習実験でもその習得に 「聴党JルS大き

な役割を果た していることが言F明 されま した.

【上達の阻骨要因】全世界には 5.000以上の言葉があり

とりわけアジアが多く イ ン ドだけでも 1,652の言葉が

使われています。そして共通語は英語です。その他繁急

時 医師のカルテにも償われます.生命に関わるところ

お金によつわるところに想像以上に使われている大会話

を日本人が不得意な理由は次の 3点 と思われます.
「会話より読み 書き 文法J… これは実話を日本語に置

き換える 翻 訳する単習方法です.音 声を娯体とし テ

ンボRく 言葉のキャンテボ~ル を行 う会話向きでない.

相手に伝えたいことがあれば名詞、形容詞、動詞でも良

いから単語で次々にぶつつけていけばlrNわるはずです。
「芙話の先生は会話が■手J …英会話学習強化の為 現

場の先生の海外研修や外国人講師の派遣を行つています

が効果は今ひとつ上が りません.各 都道府県では こ の

打開の為 英 語の■習年合の低年齢化が進んでお り 大

阪のある市では幼稚目から導入 しています.
「受験英語の弊害J… 一年一句で )ヽ間違えたら0点 とい

う実戦的でない入学試験向き教育がこ流.

【英会話の基礎は充分】 トラブル無く相手 と■ミュニケ
ーションをとるのに必要な単語の数はと言えば僅か 850

語位で充分です.中 ■核の 3年 間で学ぶ卓語欺が 2,500

話位ですから ネ 来だと中■ 2年 生の時には英会話は出

来るはずだという事です.い かに,き 出していくか そ

のノウハウが架いヽ 語せないだけのことに過ぎません`

【世界大会に向けて〕!信 2,600万人の人日の内 過 半

数の7,000万人が持っている資格が運転免許証です。何
故皆さん持っているかと言えば 「無いと仕事に差 と支え

る 不 便だJと 言うことですぅ ところが 日 本で英会話

の達者な人はといえば 推定ですが 50万人位と言われて

います.国 としても こ れを 3,0 0 0万人まで引き上げて

4人 に 1人  つ まります一T~候に 1人話せるようにして

拡大 していく方針で 「聞くこと 話 すことJに 力を入れ

ていくとの草です。

いよいよインターネットの時代です 少 なくとももう

力国語、世界に適用する英語を身につける事が私達のラ

イフスタイルを更に大きく広 すていくものと確信致 しま

す.

最後に東京多摩グリーンロータツークラブの益々のご発

展と皆様のご健勝を祈念 し 終 わらせて頂きます.

部工 加 凍 喜 三郎

完週開催の 「ブ , ア マチャ リテ ィー ヨンペ J(ホ ス

トクラブ 府 中RC )の 打合せ内容は以下の通 りです。

開催 日 12 0 0 3年 4月 1 4日 (月)

場 所 :桜 ヶ丘カン トリークラブ

参加者 :3辛t1 2名 (1ク ラブにつ き)

参加費 ,1 5  o 0 0円 (ブレー費  2 3  0 0 0円 )

会員増酸委員会        委 員曇 杉 日  政

本 日 例 会終了後  合 同委員会を開催致 します。

◎卓覇 Fグッ ドバイ英語コンブレックス』

(株)新 日本 ファミツークラブ 川 合 章 夫格

ソニーグルーブブ

ロモーターのサ合

です。今 日は大阪

より伺いま した。

国際化時代を迎え、

英語社会は避 けて

通れない時代 とい

えます.そ こで多

くの皆様が 様 々な方法で英会話の勉強をされてますが

時間 費 用な どの面か ら挫折 マ スターできないのが現

状です.今 日は地域社会の トップ リーダーであるロー タ

リアンの皆様に表題の通 り実会話に興味を持ち 克 服 し

ていただ く為に 私 共が開発 した 「コミュウターJの 溜

介を兼ねて実語のお話 しをさせて頂きます

【上達の秘訣〕「物怖 じしないロータリアシJ … 神戸の

RC訪 向の時 驚 いたことにアメリカ人のメイクアップ

と3分 問スピーテがあ り S A  Aの 方が見事に通訳

され さ すがにインターナショナルな団体と感心ましま

した その時間いた話ですが、ロータリアンで友人の会社

社長 と業務提携の為 通 訳末務でオーストラリア行つた

際の社長の大会話についてです。機内資でのステュワー

デスとの会話 「Btt e r  o i  c h i c k e n ? J社長 「I m  a  c h i c R e n

(憶病者)J「ヽ oヽol oヽ u  a  g l e a t  D a n (英様)」「ios  l m

R o t a r i a n  Jであったり 現 地会社での 「One , l e a s●!(ど

うか 一つ宜しく)J等の生々たる英会話です 使い方は違
つてるかと思いますが、恐れすにどんどん自己表現する

事の大切さを強調されていましたJ
「聴克 右脳活性化J  ロ ータリーソングをlnl度も聞い

ていると自然に駄詞が頭に入つて来ます。 これが会話の

原点です。 この 「耳から入るJの 学習とを確立 したのが

ブルガリアのロザノフ停士で 『右脳学習法』と言われる

ものです.
を脳 :言語は、言葉 計 算 記 憶を珂る.情 報姥理 密頓

右1尚1音楽月M 音 感 創 造力 ./ L画力 感 性 情 操を店

,i情 報 知 識のイメージ化を図る.

この右脳を活性化 し短期間に 確 実に言葉をマスター し

ようとするものです.従 来の 「見て、書いて、読んで、

情えて 叩 き込んでいく.Jと脚発想に対 し 右 脳字習法

なら 「記憶力 10倍  集 中力 5倍  速 さ3倍 Jと 言われ

ます.こ の方法の効果を世界的に実証 して見せたのが

198 0年のモスクワオ リンピックです。選手を迎える500

人のヨン六_ォ ンに 4ヶ 月で言葉をマスターさせましたご

◎点由 会二 小 坂 ― 郎

(今週の担当 正 房 正 孝)

次年度委員会紅繊表は紙面の都合上 次 回の全報に掲載 します


